4 MIÉRCOLES, 17 DE MARZO, 2010

**Elche** 

# El Ayuntamiento acusa a Educación de querer boicotear la manifestación de esta tarde

► La edil Blanca González denuncia que en algunos centros de la provincia se ha impedido colocar carteles anunciando la protesta de hoy

#### J. M. GRAU

■ La concejala de Educación, Blanca González, denunció ayer que la Conselleria de Educación «está intentando boicotear la manifestación» en defensa de la enseñanza pública que tendrá lugar esta tarde, a partir de las 19 horas, en el centro de Elche.

La edil, que ha calificado de «lamentable» esta actitud, asegura que varias asociaciones de padres de alumnos de centros de Elche, así como de otros municipios, han denunciado que se les ha impedido colocar carteles en colegios e institutos anunciando esta manifestación.

«Tanto yo como el alcalde de Elche, Alejandro Soler, vamos a asistir a la manifestación de mañana -por hoy- para dar nuestro apoyo total a la Plataforma en Defensa de la Enseñanza Pública y a la gran labor que están realizando ante las carencias de infraestructuras y de personal que por culpa de la Generalitat Valenciana están padeciendo los centros educativos», señaló la edil. La misma agregó que «además es absolutamente reprobable que se estén dando casos de censura por que los docentes y directores expresen su opinión, caso de lo que ha ocurrido con el director del centro de Las Norias».

Precisamente, el apoyo al director de este centro de Monforte del Cid, sancionado por colgar la foto del conseller de Educación boca abajo, será evidente en la primera manifestación provincial que en muchos años tendrá lugar hoy en Elche.

La misma partirá desde la plaza del Ayuntamiento y culminará en la plaza del Congreso Eucarístico, prácticamente al lado de la Subdelegación del Consell. Sindicatos, profesores, padres de alumnos y estudiantes están convocados a esta movilización donde se exigirá un cambio de política educativa por parte del Consell así como una defensa de la escuela pública de calidad.

Por su parte, Joves Socialistes d'Elx, entre otras entidades cívicas, ha anunciado que estará presente en la manifestación de hoy. Desde las filas de la organización juvenil se ha señalado que «los niveles de abandono a los que la Generalitat Valenciana ha sometido a la educación pública han llegado a un punto insostenible y que va a afectar de una forma drástica en el futuro de nuestra comunidad autónoma».

La última vez que se celebró una destaca manifestación educativa en Elche fue en noviembre del año 2008. Los convocantes, los



Preparación de pancartas en Elche, en una foto de archivo. DIEGO FOTÓGRAFOS

**ENTREVISTA EN VALENCIA** 

# Reunión para exponer todas las carencias

ler, y la edil de Educación, Blanca González, tienen previsto reunirse hoy en Valencia con la directora general de Centros Docentes, Concha Gómez, a fin de trasladarle de primera mano todas las carencias educativas de Elche. «La verdad es que es mucha casualidad que nos hayan citado el mismo día de la manifestación. Igual intentan que el contenido de esta reunión quede diluido», apuntó ayer González, quien recordó que la cita se la pidieron a Font de Mora y éste les remitió a Gómez.

mismos, la Plataforma en Defensa de la Enseñanza Pública, realizaron entonces el mismo recorrido que se hará esta tarde, es decir, con finalización a las puertas de La Calahorra. Tanto entonces como ahora, los motivos prácticamente siguen siendo los mismos –en aquellas fechas estaba muy latente la polémica por promover desde Valencia que se impartiera en inglés la asignatura de Educación para la Ciudadanía– y claramente en contra e la política educativa del Consell.

El 10 de noviembre de 2008, más de mil personas, 4.000 según los organizadores, se unieron por las vías céntricas de Elche portando diversas pancartas, movimiento que se espera superar en cifras esta tarde.

### La UMH trabaja con una empresa para ayudar a reducir un 10% el gasto energético de los edificios

► Una firma alicantina desarrollará el software en un proyecto que cuenta con una subvención de 535.000 euros

#### REDACCIÓN

■ La Universidad Miguel Hernández va a colaborar con la empresa CYPE Ingenieros en el desarrollo de un programa informático que analizará los puentes térmicos -zonas donde se transmite más fácilmente el calor, por ser de diferente material o espesor-de los edificios. Con esta investigación, la compañía de software para Arquitectura, Ingeniería y Construcción, con sede en Alicante, pretende programar a lo largo de este año un nuevo software que permitirá reducir hasta un 10% el consumo energético de los edificios.

El Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación, ha otorgado una subvención de 535.925 euros a este proyecto, que permitirá a CYPE Ingenieros desarrollar una investigación basada en el análisis numérico de los puentes térmicos de los edificios. La UMH participa en el proyecto encargándose de la metodología del modelo y de la validación de los resultados del nuevo software.

Con el nuevo programa, los proyectistas contarán con una herramienta inexistente en el mercado para analizar los cientos de puentes térmicos que puede tener un edificio, lo que disminuirá la demanda de energía y reducirá la contaminación atmosférica. Este nuevo software intuitivo maximizará la sencillez en cuanto a la introducción de datos.

## Colegios de la provincia analizarán en Elche las carencias del plurilingüismo

► El Centro de Congresos acoge el próximo martes un encuentro de equipos directivos de Infantil y Primaria

#### J. M. G.

■ Cerca de 250 responsables de colegios de la provincia se darán cita el próximo martes día 23 en Elche para asistir al V Encuentro de Equipos Directivos de Infantil y Primaria.

El Centro de Congresos será el escenario donde se desarrolle esta jornada a la que ha confirmado también su asistencia el director territorial de Educación, Valero Alías Tudurí. Durante la misma se van a abordar principalmente dos cuestiones: el plurilingüismo y la escuela democrática. En el primer caso intervendrán el profesor de la Universidad de Alicante Josep María Baldaquí, la inspectora de Educación, Tudi Torró, y el miembro de Escola Valenciana Jaume Fullana. Los tres aportarán, respectivamente, la visión académica, administrativa y docente de esta cuestión.

En la segunda parte, participará como ponente Miguel Ángel Santos Guerra, doctor en Ciencias de la Educación y catedrático de Didáctica y Organización Escolar de la Universidad de Málaga, quien hablará de «El sentido de la dirección en la escuela democrática».

Con respecto al primer tema, los organizadores de este evento insisten en que el plurilingüismo en la escuela todavía no es real, y que si sale adelante es por el voluntarismo del profesorado. En este sentido, diversas voces reclaman un nuevo decreto de plantillas donde al menos por cada cuatro docentes de Infantil uno de ellos sea también de Inglés; y por cada cuatro de Primaria, uno lo sea también de Informática. «Las necesidades educativas de ahora no son las de hace 30 años», señalan los impulsores de este encuentro que tradicionalmente se viene celebrando en Elche.

# El IES Misteri d'Elx logra recaudar más de 16.000 euros para Haití

► Un grupo de estudiantes organiza rifas y una cena solidaria para captar fondos para agricultores haitianos

#### J. M. G.

Alumnos del Instituto Misteri d'Elx han conseguido recaudar en estos dos últimos meses más de 16.000 euros que ahora canalizarán a Haití, a través de una ONG belga. La iniciativa ha sido impulsada por el grupo de voluntariado existente en este centro desde hace seis años y que está conformado por más de 30 estudiantes, con el profesor Jorge Martínez a la cabeza.

Precisamente, este último es-

tuvo meses atrás en Haití y se planteó la necesidad de involucrarse con este problema. Para ello los alumnos han organizado rifas, cenas solidarias y han conseguido que otros colegios e institutos de Elche –como el IES Carrús o el colegio Clara Campoamor– y de la provincia, así como empresas colaboren de un modo u otro.

Esta iniciativa, del grupo de voluntariado que se denomina AYDE, forma parte del programa de sensibilización y de formación al que asisten sus integrantes y que les permite conocer la realidad social que se da en distintos países.

El dinero se destinará a la formación de pequeños agricultores haitianos y a que puedan abrir un dispensario y un restaurante.